
 

 

 

 
 

 
 

 

Kunst- und Kultur-Preis: Jetzt mitmachen!  

Sie sind zwischen 14 und 27 Jahren? 

Und Sie sind kreativ? 

Dann können Sie sich für einen Preis bewerben. 

Der Preis heißt: Kunst- und Kultur-Preis Zollernalbkreis. 

Sie können sich noch bis zum 31. Januar 2026 bewerben. 

Sie müssen dafür ein besonderes Foto machen. 

Das Thema heißt: Junge Perspektiven - Deine Orte, Menschen und Momente. 

Die Teilnehmer und Teilnehmerinnen sollen kreativ sein. 

Und sie sollen gut fotografieren können. 

Sie können mit verschiedenen Kameras fotografieren. 

Zum Beispiel: 

• mit dem Smartphone 

• mit einer Spiegel-Reflex-Kamera 

• mit einer Polaroid-Kamera. 

Jeder Teilnehmer und jede Teilnehmerin kann 3 Fotos abgeben. 

Die Fotos können digital sein. 

Das heißt: 

Die Fotos sind auf dem Computer oder auf dem Handy. 

Oder die Fotos sind ausgedruckt. 

Mitmachen können junge Menschen zwischen 14 und 27 Jahren. 

Sie müssen im Zollernalbkreis leben oder aus dem Zollernalbkreis kommen. 

Eine Jury wählt die Gewinner und Gewinnerinnen. 

Die Preisverleihung ist am 23. April 2026. 

Die Preisverleihung ist im Kunst-Museum Albstadt. 

Dort kann man auch die Kunst-Werke von den Gewinnern und Gewinnerinnen 

sehen. 

Es gibt Preis-Gelder in Höhe von 6.000 Euro. 

Alle Infos zur Bewerbung gibt es online auf www.kulturpreis-zollernalb.de. 
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Der Landrats-Amt Zollernalbkreis gibt einen Preis. 

Der Preis ist für Kunst und Kultur. 

Der Landrats-Amt Zollernalbkreis macht das zusammen mit: 

• der Sparkasse Zollernalb 

• der PKF WULF Gruppe Süd. 

Die PKF WULF Gruppe Süd ist eine Firma. 

Die Firma prüft Wirtschaften und berät bei Steuern. 

Den Preis gibt es jetzt zum sechsten Mal. 

Junge Menschen sollen sich mehr mit Kunst und Kultur beschäftigen. 

Und sie sollen ihre Talente zeigen können. 

So soll die Kultur in der Region besser werden. 


